



**Perspektiven und
Herausforderungen
in der Globalen
Chirurgie**

**14. -
16.
März 2025**

**Jahrestagung
& Symposium**

Motto

Das Symposium im Rahmen der Jahrestagung von INTERPLAST-Germany e.V. steht dieses Jahr unter dem Motto

„Perspektiven und Herausforderungen in der Globalen Chirurgie“.

Dieses Leitmotiv lädt dazu ein, die vielfältigen Möglichkeiten und komplexen Herausforderungen in der Plastischen Chirurgie, in Ländern des Globalen Südens aus einer ganzheitlichen Perspektive zu beleuchten. Im Fokus steht die Stärkung der Zusammenarbeit zwischen verschiedenen Organisationen und Fachdisziplinen.

Eine effektive Kommunikation und der Aufbau nachhaltiger Netzwerke sind essenziell, um die Lebensqualität der Patientinnen und Patienten langfristig zu verbessern.

Dabei wollen wir drei zentrale Säulen der Plastischen Chirurgie – Verbrennungsbehandlung, Handchirurgie und Rekonstruktive Chirurgie – in den Mittelpunkt rücken. Diese Bereiche spielen eine entscheidende Rolle, um funktionelle und ästhetische Defizite zu beheben und so neue Perspektiven für die Betroffenen zu schaffen.

Unser Ansatz ist interdisziplinär: Nicht nur Chirurgeninnen und Chirurgen, sondern auch, Anästhesisten und Anästhesisten und spezialisierte Pflegefachkräfte sind ein integraler Bestandteil unserer Teams. Gemeinsam können wir uns gegenseitig inspirieren, voneinander lernen und innovative Ansätze entwickeln, um unsere Arbeit noch effektiver und nachhaltiger zu gestalten.

Das Motto erinnert uns daran, dass wir durch Austausch und Kooperation die Herausforderungen, vor denen die Globale Chirurgie steht, besser bewältigen können. Lassen Sie uns diese Gelegenheit nutzen, um neue Partnerschaften zu schmieden, bestehende zu stärken und unsere Mission – unentgeltliche Plastisch-rekonstruktive Chirurgie für **Bedürftige** – mit noch größerer Wirkung fortzuführen.

Wir sehen uns in Bad Kreuznach!



Willkommen

Liebe Interplast-Freunde!

Der Verein INTERPLAST Germany e.V. lädt alle interessierten INTERPLAST-Mitglieder, Freunde und Kollegen zur Mitgliederversammlung mit Symposium vom **14. - 16. März 2025** nach **Bad Kreuznach** ein.

In bewährter Tradition treffen sich die Fachgruppen Anästhesie, OP-Pflege und Chirurgie am Freitag. Die Fachgruppe Junges Forum kommt dieses Jahr am Sonntag nach dem Symposium zusammen. Am Samstagvormittag findet die Mitgliederversammlung statt, gefolgt vom öffentlichen Symposium mit eingeladenen Referenten, das von Samstagnachmittag bis Sonntagmittag dauert und dieses Jahr vom Jungen Forum organisiert wird.

Hotels

Im Parkhotel Kurhaus, Kurhausstr. 28 und im Sympathiehotel Fürstenhof, Kurhausstr. 20 ist ein Zimmerkontingent reserviert und unter dem Stichwort „Interplast“ abzurufen. Die Hotelbuchung erfolgt eigenverantwortlich durch die Teilnehmer.



Organisation

Jahrestagung:

Vorstand INTERPLAST-Germany e.V.

Symposium:

Junges Forum

vertreten durch Bastian Bonaventura, Pauline Vieweg, Masih Kameh Khosh, Giulio Marinello

Kontakt

INTERPLAST GERMANY e.V.

vertreten durch **André Borsche**

Sekretariat Camilla Vöpel

Hauptstrasse 57

55595 Roxheim

Telefon: 0171 | 8244508

Email: sekretariat@interplast-germany.de

www.interplast-germany.de

